
第１回 国際職業技術教育・訓練コースフォーラム  参加学生 

建築専攻 ４年 穂高みのり 

【抱負】 

このような国際的な場に参加するのは今回が初めてで、非常に楽し

みです。また今回は第一回目の youth forumということで、初めての

試みなので、そこに参加できることを嬉しく思います。様々な国の人

と積極的にコミュニケーションを取り、5 日間という短い時間を悔い

なく過ごしてきたいと思います。 

 また、この youth forumの開催地であるアブダビは、このような招

待がなければなかなか行かない場所だと思います。私自身、この youth 

forumを知る以前はアブダビに自分が行くことになるとは思ってもみ

ませんでした。行くにあたって調べてみると、とても近代的な都市で、

建築を学んでいる学生としても、とても刺激を受けそうな場所だということが分かりました。 

 この youth forumを通して、各国の人から、そしてアブダビという都市から、様々な刺激を受けてき

たいと思います。 

【報告】 

10月 12日から 17日まで、アブダビで開催された International TVET Youth Forum というものに

参加してきました。これは技能五輪に付随して行われる若者の国際会議で、今回初めての試みでした。

26の国から約 300人の人が集まり、“Think Future”という大きなテーマについて話し合いました。国

籍関係なく皆が同じテーマについて熱く語り合う姿は平和そのものを表しているようで、とても感動的

でした。 

またこのフォーラムでは、皆が仲良くなるためのイベントがいくつか用意されていていました。イベ

ントの一番初めにあったウェルカムパーティーでは、私は日本から用意していった浴衣を着ていきまし

た。初めて国際的な場に出て緊張していましたが、浴衣を着ていったおかげで多くの人と話すことがで

きました。イベントの最後には皆で砂漠に行き、お別れパーティーをしましたが、離れることがつらく

なるほど皆と仲良くなっていました。ここで仲良くなった友だちとは、今帰国後も連絡を取り合ってい

ます。 

このフォーラムで自分自身が感じた事や、ここで出会った友だちは、私にとってかけがえのない大切

なものとなりました。私自身、この経験は何にも代え難い体験となったので、今後このような若者の国

際的な会議やイベントの場がもっと増え、もっと多くの人に体感してほしいと思います。 



 

建築専攻 ４年 関根裕太 

  

【抱負】 

今回、UAEユースフォーラムへの参加にあたって、今まで海外

経験が少ないので、不安な気持ちもありますが、建築を学ぶ若者が

集まる場で多くの人と交流し、自らの見聞を広げていきたいという

期待の方が大きく当日が待ち遠しいです。 

また、将来、海外で働く事も視野に入れているので、そのために

も今回の経験が有意義なものとなるように日本との違いを肌で感じ、             

多くの発見をしてきたいです。 

 

                                                

【報告】 

 私は、アラブ首長国連邦アブダビで開催された「International TVET Youth Forum」に参加しまし

た。Youth Forumは今回が初めての開催となるため、事前知識もほとんどない状態で主催者側から送ら

れてくるメールで情報収集するという状態でした。現地に着くと、タクシーで宿泊場所のニューヨーク

大学アブダビ校に向かいました。そして部屋に入るとなぜかベッドが２つあり、１人にしては広い部屋

だと思っていたが、まさかのベトナム人と相部屋で驚きました。しかし、会話をしているうちにお互い

打ち解けあい、今でも SNS上で繋がっています。 

 メインイベントである会議では 300 人の参加者が 10 人くらいのグループに分かれ、それぞれ与えら

れたテーマに沿って話し合い、グループの提言を提出するというものでした。私のグループは和やかな

雰囲気で英語が得意ではない私でも発言をしやすい場でした。 

 今回の体験を経て、今までのどんな経験よりも大きく成長できたと実感するとともにこのイベントに

参加できたことを誇りに思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



電気専攻 ３年 青木 弓子 

 

【抱負】 

この度はこのような素晴らしい機会を下さり心から感謝しており

ます。アブダビでは様々な国からきた人達と出会い、たくさん友達

を作りたいと思っております。このユースフォーラムを通して、自

分の世界への知識を深めながら他国に日本の素晴らしい文化を紹介

し、より日本のことを知っていただけると幸いに思います。 

技能五輪国際大会では日本の活躍を見つつ、世界の技能をしっか

り観賞し、自分の技能を磨くためのやる気アップにつなげたいと考

えております。また、空いた時間にアブダビを観光し、アブダビの

文化を肌で感じとってきたいと思っております。 

貴重な経験をたくさんし、この機会を思う存分楽しんで来ようと思っています！ 

                                                

【報告】 

 10 月 14 日～15 日にアブダビで開催された国際 TVET ユースフォーラムに参加させていただきまし

た。62 ヵ国から 282 の若年者たちが集まり、これからの TVET（技術教育及び訓練並びに職業教育及

び訓練）への意見や期待を話し合い、宣伝文を制作しました。このユースフォーラムは大きく６つのテ

ーマに構成されていて、それぞれのテーマはさらに 3 つのグループに分かれています。私は Think 

Innovationの「スマートシティーを推進させるのにスキルはどのような役割を持っているのか」という

テーマに入っていました。 

このような国際的な活動に参加することは初めてで不安や緊張もしましたが、それらを上回るわくわく

と感動をいただきました。グループディスカッションでは意見が食い違う事もありましたが、全員が納

得いくような宣伝文に仕上げて、皆がお互いの意見を尊重していたのが印象的でした。また、「皆で未来

を変えよう！」という強い意志を強く持っている方々と接することですごく刺激を受け、世界に活躍す

る女性になりたいと思いました。 

最後に、この場をかりて、このような貴重な体験を与えてくださった方々に心から感謝を申し上げます。 

                     

 

 


